

Potsdam, 09.09.2022

Pressemitteilung

Woidke zu 100 Jahre Kjellberg Finsterwalde: „Bedeutender Eckpfeiler des Innovations- und Industriestandorts Lausitz“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de

Anlässlich ihres 100-jährigen Gründungsjubiläums hat Ministerpräsident Dietmar Woidke die Unternehmensgruppe Kjellberg in Finsterwalde als „Vorzeigeunternehmen für die Lausitz und Brandenburg“ gewürdigt. Beim heutigen Festakt des Unternehmens für Schweißtechnik und Plasmaschneiden in der Kulturweberei Finsterwalde sagte Woidke: „Kjellberg ist in Fachkreisen weltweit ein Begriff und steht für technische Innovation und soziale Verantwortung. Die langjährige erfolgreiche Geschichte zeugt von guten wirtschaftlichen Strukturen und Standortfaktoren. Die Mitarbeitenden von Kjellberg Finsterwalde sind internationale Botschafter für die Lausitz, für Brandenburg und ganz Deutschland.“

Vor 100 Jahren legte der in Schweden geborene **Oscar Kjellberg** den Grundstein für eine erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens in Finsterwalde. Zum Erbe des Pioniers und Visionärs gehören eine weitsichtige und soziale Unternehmensstrategie mit dem Ziel, **technische Errungenschaften für den sozialen Fortschritt** und friedliche Nutzung einzusetzen. Der Fokus liegt dabei auf Arbeitssicherheit, Gesundheit und Autonomie der Mitarbeitenden. Woidke sagte dazu in seiner Festrede: „Es ist die Lehre aus diesen 100 Jahren Firmengeschichte in Finsterwalde, dass derart aufgestellte Unternehmen auf Dauer innovativ und erfolgreich sind.“

Woidke weiter: „Die Stadt Finsterwalde mit seinen 16.000 Einwohnerinnen und Einwohnern ist dank Kjellberg international allen Experten der Schweißtechnik und Plasmaanlagen ein Begriff. Das Unternehmen zeigt eindrücklich, dass ein **modernes und soziales Unternehmen** die Potenziale seiner Beschäftigten besonders gut entwickeln kann. Erst im vergangenen Jahr wurde der Unternehmensgruppe der ‚**Zukunftspreis Brandenburg 2021**‘ verliehen für das ‚Gesamtpaket aus Innovation, Bodenständigkeit, nachhaltiger Unternehmensführung, großer gesellschaftlicher Verantwortung sowie internationalem und betriebswirtschaftlichem Erfolg‘. Für die Zukunft wünsche ich, dass es immer so weitergeht! Mögen die Funken sowohl beim Schweißen als auch in der Ideenfindung immer munter sprühen.“